



**FAKULTAS ILMU KOMUNIKASI
UNIVERSITAS MERCU BUANA**

Nama : Yogatama Buchari
ID Mahasiswa : 44112010020
Fakultas : Komunikasi
Program Studi : Broadcasting
Judul Skripsi : Keberadaan Media Streaming di antara Media Televisi (Studi Fenomenologi pada Stasiun Televisi SCTV & Indosiar)
Bibliografi : 96 halaman; 1 artikel internet; 20 buku (1967-2010)

ABSTRACT

Latar belakang waktu di era masa depan memang mendorong perkembangan teknologi informasi dan komunikasi dengan mengubah pola kehidupan sosial secara keseluruhan. Dalam era globalisasi, tanpa disadari masyarakat dibawa oleh kemajuan pesat dalam teknologi. Di masa lalu kami menggunakan korespondensi melalui layanan pos jika Anda ingin berkomunikasi antar pribadi dengan kerabat atau keluarga yang ada di tempat yang jauh dan berbeda. Hal ini jelas terhalang dalam melakukan komunikasi antara individu, seperti interaksi panjang yang ada melalui korespondensi karena terhambat oleh jarak.

Internet (interkoneksi jaringan) adalah jaringan komputer yang dapat menghubungkan komputer atau jaringan komputer dengan jaringan komputer lain. Dengan internet, orang dapat mengakses semua informasi yang dibutuhkan. Sehingga segala sesuatu yang diperlukan tersedia di internet baik yang gratis dan berbayar. Melalui internet orang dapat berkomunikasi dengan teks, gambar, video, suara dan bahkan komunikasi audio visual secara langsung. Internet juga memungkinkan orang untuk berbicara dengan berbagai orang di berbagai negara di seluruh dunia. Selain itu, komunikasi melalui internet tidak memerlukan biaya yang mahal seperti telepon.

Streaming adalah teknologi yang digunakan untuk memainkan file video yang terletak pada web server. File - file video dapat langsung diakses di komputer client atau komputer melalui koneksi internet. Sebenarnya penggunaan video streaming sudah lama dilakukan seperti Skype dan Youtube. Streaming memberikan fasilitas untuk mencapai semua pengguna internet. industri media televisi kini telah melebarkan jangkauannya dengan menggunakan program streaming ini.

Penelitian ini bertujuan untuk menggambarkan televisi yang pada saat ini seperti SCTV dan Indosiar (Stasiun TV Indonesia) sudah menggunakan streaming media untuk mencapai massa atau khalayak untuk memberi informasi. Karena semua program tidak tayang selama 24 jam sehingga kebutuhan mereka untuk mengeksplorasi lebih program dengan menggunakan media streaming saat ini.